(2024-03-08), Sociedad Noticias CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 07:51:21, Precio \$5,000.00 SN Redacción

La alcaldía de Miguel Hidalgo ha solicitado apoyo al gobierno debido a la falta de suministro de agua, que ha llevado a los vecinos a solicitar o comprar pipas de agua. Las solicitudes de agua han aumentado un 355% en la alcaldía en el primer bimestre de este año, en comparación con todo el año pasado.

000-

La candidata a la Presidencia de la República por la alianza Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, ha defendido su plataforma de seguridad, que incluye 15 puntos de propuesta.

000-

Jorge Álvarez Máynez, candidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia de México, propuso dejar atrás el modelo prohibicionista y regular el uso de la marihuana.

000-

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) ha publicado un informe sobre la violencia política en el proceso electoral, criticando a Xóchitl Gálvez y elogiando a Claudia Sheinbaum.

000-

La candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, recibió numerosas quejas durante su visita a Tula, Hidalgo. Los reclamos incluyeron el robo de huachicol, la contaminación ambiental, la falta de agua y hospitales, la imposición de candidatos y la reorientación de los recursos del Fondo Minero.

000-

El Partido Acción Nacional (PAN) ha presentado un juicio de revisión constitucional ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) después de ser excluido de la coalición Fuerza y Corazón por Nuevo León.

000-

La magistrada presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Soto Fregoso, destacó que aún falta alcanzar la paridad de género en cargos del Poder Judicial en México.

000-

La consejera presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, ha revelado que 27 candidatos han solicitado seguridad personal para realizar sus campañas en territorios peligrosos.

000-

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) ha entregado al INE el primer lote de 137,428 aplicadores de tinta

indeleble, con un total de 350,000. La entrega fue realizada por la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas y se proporcionó mediante un acta a la Coordinación de Materiales Electorales del INE.

000-

El INE ha ordenado al presidente López Obrador abstenerse de opinar sobre el proceso electoral, tras tres días de haber arrancado las campañas.

000-

Santiago Taboada, candidato de PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, se ha unido a la coalición de Redes Sociales Progresistas (RSP), a pesar de las acusaciones de violencia política contra las mujeres en razón de género por parte de RSP en 2023.

000-

Clara Brugada, candidata de la Coalición Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde, propuso entregar dinero a personas de diferentes grupos demográficos si resulta electa como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

000-

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, presentó su plan «Ciudad 2024» para solucionar los problemas que afectan a los capitalinos.

000-

Tras la aprobación del registro de candidaturas de Salomón Chertorivski Woldenberg, del partido Movimiento Ciudadano, Santiago Taboada Cortina de la Coalición «VA X la CDMX» y Clara Marina Brugada Molina de la Coalición «Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México», durante 90 días la ciudadanía conocerá las propuestas de cada una de las personas que aparecerán en la boleta de la jornada electoral, que se celebrará el 2 de junio.

000-

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) invitó a los observadores electorales internacionales a presenciar la jornada electoral del próximo 2 de junio en la capital del país. «Si eres una persona extranjera y deseas informarte sobre el desarrollo del proceso electoral, tanto nacional como local, tienes la posibilidad de presenciar las elecciones en la CDMX», informó el órgano electoral.